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A Associação de Diários do Interior (ADI-SC) é uma das novas entida-
des parceiras na quinta edição do Certificado e do Troféu Responsa-
bilidade Social de Santa Catarina, promovido pela Assembleia Le-

gislativa e outras 14 organizações. O edital da edição 2015 foi lançado ontem 
à tarde, na sala da Presidência da Casa. “Decidimos entrar mais firmemente 
nesse movimento por considerarmos de grande importância. É algo que re-
força os diferenciais positivos de Santa Catarina, de seu povo e de seus em-
preendedores”, justificou o presidente da ADI-SC, Ámer Felix Ribeiro, que 
também preside a ADI-BR. O presidente do Legislativo estadual, deputado 
Gelson Merisio (PSD), manifestou que “os problemas que o poder público 
podia resolver sozinho, já resolveu. Agora o que ficou para resolver só vai 
evoluir com a integração da sociedade”. A secretária de Estado de Assistên-
cia Social, Trabalho e Emprego, Angela Albino, participou do ato de lança-
mento e afirmou que a certificação é uma oportunidade para as empresas 
divulgarem suas ações socioambientais. A presidente da Comissão Mista de 
Responsabilidade Social, Adelita Adiers, anunciou duas novidades. A pri-
meira é que, pela primeira vez, poderão participar empresas públicas e de 
economia mista. A outra é que serão entregues oito troféus, dois a mais que 
nas edições anteriores. Seis serão destinados a empresas e outros dois a enti-
dades sem fins econômicos. As inscrições já estão abertas e podem ser feitas 
através do site da Assembleia (www.alesc.sc.gov.br).

Confirmado Governador Raimundo Co-
lombo recebeu, ontem pela manhã, do Pa-
lácio do Planalto, a confirmação da vinda 
da presidente Dilma Rousseff ao estado, 
na próxima quarta (15), para inaugurar a 
Ponte Anita Garibaldi, em Laguna, parte 
da duplicação da BR-101 Sul. De acordo 
com o governador, todos os detalhes do 
ato serão definidos pelo gabinete da Pre-
sidência da República.

Falando nisso... Cinco federações de 
trabalhadores (metalurgia, indústrias, 
comércio, agricultura e construção civil), 
três centrais sindicais (CUT, NCST e CTB), 
Sinte e a Confederação dos Trabalhadores 
da Indústria da Construção de Santa Cata-
rina lançaram ontem um manifesto intitu-
lado Contra o golpe, em defesa do Brasil e 
da democracia. “Os que articulam o golpe 
trabalham e torcem para dar tudo errado, 
espalhando mentiras ou análises inconsis-
tentes, afetando o próprio desempenho da 
economia”, diz um trecho do documento.

Mais um capítulo Hoje à tarde, o Fórum 
Parlamentar Catarinense terá reunião 
na Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT), em Brasília, para for-
malizar a decisão de manter o traçado 
original do Contorno Viário da Grande 
Florianópolis, cortando a BR-282. Um 
documento neste sentido, com assinatu-
ras do governador Raimundo Colombo, 
de prefeitos da região e de represen-
tantes de entidades, será entregue ao 
diretor-geral da ANTT, Jorge Bastos. “É 
função do Fórum transmitir o sentimen-

to da sociedade e estamos fazendo isso”, 
disse o deputado Mauro Mariani (PM-
DB-SC), coordenador do Fórum. 

Leite  Já na Câmara dos Deputados, tam-
bém hoje à tarde, acontece reunião técnica 
com a presença de consultores e especia-
listas para debater a regulamentação da 
Lei 13.137/15 (monetização do crédito 
presumido do PIS/Cofins sobre o leite). 
O encontro é promovido pela Associação 
Brasileira das Pequenas e Médias Coope-
rativas e Empresas de Laticínios (G-100), 
com apoio da Frente Parlamentar em De-
fesa da Bovinocultura de Leite da Câmara, 
presidida pelo deputado Celso Maldaner 
(PMDB-SC). “Debateremos os aspectos 
técnicos e regulamentatórios desta nova 
legislação, com vistas à produção de um 
parecer técnico, tributário e jurídico a ser 
entregue posteriormente aos ministérios 
da Agricultura e da Fazenda”, explicou.

Na posse Deputado Cleiton Salvaro (PSB) 
esteve em Brasília, ontem, para a pos-
se de Fabrício Oliveira, de seu partido, 
como deputado federal, na vaga de Jorge 
Boeira (PP), licenciado por 120 dias. Fa-
brício é o primeiro deputado federal do 
PSB catarinense nesta legislatura. Salvaro 
aproveitou a viagem para já tratar de te-
mas da região Sul catarinense com o novo 
parlamentar e para se reunir com outros 
representantes da região, como a deputa-
da Geovânia de Sá (PSDB) e Ronaldo Be-
nedet (PMDB). O presidente do PSB-SC, 
Paulo Bornhausen, também representou o 
partido na posse de Fabrício.
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Pelostrabalhadores
A Federação das Indústrias (Fiesc), por 
meio do Movimento a Indústria pela 
Educação, e a Associação Brasileira 
de Recursos Humanos (ABRH-SC) as-
sinaram ontem termo de cooperação 
para ampliação de ações conjuntas em 
benefício dos trabalhadores. As duas 
entidades já realizam os workshops 
EducaRH, que vêm ocorrendo em 
todo o estado com o objetivo de auxi-
liar gestores da área a criar planos de desenvolvimento de pessoas. Mais 
de 170 líderes de 125 empresas já participaram desses encontros, que 
prosseguem até agosto. Na foto, presidente da Fiesc, Glauco José Côrte, 
assina o termo com a presidente da ABRH-SC, Luzia Frolich.
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